



### Un village de plus rejoint l'AVSR

La fin de saison a été marquée par l'intégration de la section basket de Reventin. Pour que le basket perdure dans leur village et ses alentours, les dirigeants du basket de Reventin nous ont contactés pour raccrocher leur section à notre club.

De nombreuses joueuses féminines viennent renforcer notre effectif et aider AVSR à poursuivre sa progression. Pour la première fois, notre club a engagé 3 équipes en U18F et 3 équipes seniors avec plus de 60 joueuses âgées de 15 ans et plus. Nos 3 équipes seniors féminines auront à cœur d'être performantes dans leurs différents championnats : AVSR1 en Régional Féminine 3, AVSR2 en Pré-régionale et AVSR3 monte en DF2. 25 équipes défendront nos couleurs cette saison sur les terrains du Rhône et de la région ARA.

**Allez les noirs !!!**

### Confinés... mais connectés !

Le premier confinement avait mis un coup d'arrêt à toutes les rencontres sportives, aux entraînements, et donc aux relations entre les équipes du Club. En peu de temps, les coaches ont su s'organiser pour maintenir ce lien essentiel avec leurs équipes.



En plus de toutes les communications du Club par mail, sur le site internet ou sur Facebook, Joey a animé quelques entraînements en visio et les coaches ont lancé des défis sportifs à leurs équipes.

De leur côté, les équipes ont aussi partagé leur amour du basket en diffusant des vidéos de « chaînes » dans lesquelles chacun(e) s'est transmis le ballon, toujours à distance bien sûr : des U18F en passant par les U11 et U15, nos cocottes ont, elles aussi, participé avec une vidéo pleine d'humour !

Merci à toutes et tous pour ces initiatives qui ont permis une chose essentielle : **Garder le lien !**

Suivez-nous sur [www.avsr-basket.com](http://www.avsr-basket.com), Facebook et Instagram



**garder le lien via nos réseaux**



### Le sport pour TOUS

Cette année, nous avons ouvert un créneau Basket santé enfant. Cette séance se déroule le samedi matin, au Gymnase du collège de L'Isle à Vienne, de 9h30 à 10h30, où sont accueillis TOUS les enfants qui souhaitent faire ou refaire du sport à leur rythme.

Le premier objectif étant de pratiquer une activité physique avec des copains en se faisant plaisir. Le basket santé, c'est une pratique pour tous et non compétitive.

- Tu as arrêté le sport depuis plusieurs années et ça te fait peur de recommencer ?
- Tu as des difficultés à faire du sport à cause de ton poids ou de ton handicap ?
- Tu n'aimes pas la compétition ?

**Viens essayer le basket santé !**



### Toutes nos manifestations sont pour le moment annulées en raison de la crise sanitaire.

- Tournoi U11F
- Fête U7
- Soirée dansante
- Tournoi international U18M
- Tournoi de pétanque
- Tournoi général du club
- Stages d'été
- Concours de belote
- Matinée moules / frites
- Noël du mini basket
- Challenge benjamin(e)s

**Nous ne manquerons pas de les re-programmer dès que cela sera possible.**

### Elles brillent dans leurs yeux

Le premier week-end de janvier 2020 était sous le signe des filles avec l'organisation de notre tournoi « les mini-braqueuses » pour sa 5<sup>ème</sup> édition. Notre tournoi U11F a fait le plein regroupant 8 clubs formateurs de notre région.



Dans la foulée, le dimanche, nos joueuses accompagnées des U13F étaient invitées pour participer à la haie d'honneur du match LDLC ASVEL Lyon Féminin - Roche Vendée BB. Regroupement avec les joueuses professionnelles, entrée sur le terrain main dans la main avec une joueuse lors de

la présentation des équipes et photos collectives en fin de match étaient au programme pour nos « stars » d'un soir, sans oublier les autographes et poses photos après la rencontre.



Nos jeunes joueuses ont pu côtoyer de très près le gratin du basket français et repartir avec des étoiles plein les yeux.



### 9 étoiles au compteur



Chaque saison, notre club postule aux labels fédéraux, gages de qualité de la formation proposée à nos joueuses et joueurs. Ces labels ont évolué avec un système « d'étoilisation » pour mettre en avant la qualité, mais aussi la pérennité de l'organisation de cette formation au sein des clubs. C'est avec une grande fierté que l'AVSR Basket arbore le maximum d'étoiles, soit 3 étoiles, sur les 3 labels « Ecole Française de Mini Basket », « Club Formateur Féminins » et « Club Formateur Masculin ».

Seuls 2 clubs du comité du Rhône et 5 de la ligue ARA ont obtenu, pour la saison 2019/2020, les 9 étoiles.

2 nouveaux labels en ligne de mire : le label FFBB citoyen pour valoriser le respect des personnes et le développement durable + le label basket santé, car le sport doit être accessible à tous.